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140 m?

Réf. W-02XWKU
1250 000 €

Paris 14Eme
Appartement a vendre (75014)
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PARIS XIV - 6e étage avec ascenseurTres lumineux, traversant et
dégagé, bel appartement familial en excellent état, entierement refait,
d'une superficie de 140 m2.Dans le sud du XlVe arrondissement de
Paris, découvrez ce magnifigue appartement, remarquable par sa
luminosité. Vous serez séduit par ses beaux volumes, incluant 4 a 5
chambres et un vaste espace de vie de plus de 40 m2, idéal pour
organiser vos soirées en famille ou entre amis. Il est situé a proximité
des commerces, des transports et des écoles, offrant ainsi une

véritable commodité au quotidien. Ce véritable havre de paix est ...

PARIS XIV - 6th floor with elevatorVery bright, crossing, and clear, beautiful family
apartment in excellent condition, fully renovated, 140 m2.Located in the southern
part of Paris' XIV arrondissement, you'll find this stunning and bright apartment. Your
family and friends will be amazed by the spaciousness of the 4/5 bedrooms and the
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40 m? living area, perfect for entertaining. Conveniently situated close to shops, ] /] _ [ ———T L L
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public transport, and schools, everything you need is within easy reach. A true ¥ 1 | . ..:-.:-.:a:.
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haven of peace, this apartment is made for you.A rare property in this area, not to
be ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence
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